
Pièces 7 Pièces

Superficie 325 m²

Référence V0199AN

Prix 15 950 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Magnifique propriété en front  de mer d'environ 303 m² avec piscine,  entourée de

terrasses  orientées  plein  sud.Au  rez-de-chaussée:  une  entrée,  un  double  salon,

une salle à manger, une cuisine et une arrière cuisine, une buanderie séparée, des

toilettes  invités,  un  bureau,  une  grande  chambre  double  avec  salle  de  douche

attenante  et  une  terrasse  privée  séparée.Au  premier  étage:  suite  parentale  avec

salle de bains et grand dressing, 2 chambres doubles chacune avec salle de bains

privative. Toutes les chambres bénéficient d'une vue imprenable sur la mer depuis

leurs balcons.À l'extérieur: terrasse ...

Magnificent  property  on  the  seafront  of  approximately  303  sqm  with  swimming

pool,  surrounded  by  south-facing  terraces.On  the  ground  floor:  an  entrance,  a

double  living  room,  a  dining  room,  a  kitchen  and  a  scullery,  a  separate  laundry

room, guest toilets, an office, a large double bedroom with adjoining shower room

and a private terrace separated.On the first floor: master suite with bathroom and

large  dressing  room,  2  double  bedrooms  each  with  private  bathroom.  All  rooms

enjoy stunning sea views from their balconies.Outside: sunny terrace with solarium,

pool house with kitchen, shower room ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135, boulevard J.F. Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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